

NOTA DE PRENSA N° 40 - 2014-CG/COM

Contraloría y ONPE suscribieron convenio para fortalecer control preventivo a aportes económicos de campañas electorales

En el marco de la campaña “Postula con la tuya”



La Contraloría General de la República y la Oficina Nacional de Procesos Electorales-ONPE, suscribieron un convenio de cooperación interinstitucional con el propósito de unificar esfuerzos para fortalecer el control preventivo de la corrupción sobre lo relacionado al financiamiento de campañas electorales.

A través de este acuerdo, ambas entidades realizarán actividades conjuntas que les permitan ejercer el principio administrativo de verdad material y poder contrastar información sobre aportes partidarios, finanzas organizacionales, aportantes, candidatos y organizaciones políticas, que reforzará el ejercicio eficaz y el cumplimiento de sus funciones fiscalizadoras.

El documento fue suscrito por el Contralor General de la República, Fuad Khoury Zarzar, y el Jefe de la ONPE, Mariano Cucho Espinoza.

En el marco del convenio, la Contraloría se compromete a remitir a la ONPE información de las alertas reportadas por los ciudadanos durante la campaña Postula con la Tuya, cotejar la relación de personas naturales aportantes a las organizaciones políticas con su base de datos de declaraciones juradas de ingresos y de bienes y rentas, así como con otras fuentes del propio organismo superior de control, además de realizar actividades de información sobre el correcto uso de recursos públicos.

Por su parte, la ONPE se compromete a proporcionar a la Contraloría información de las aportaciones recibidas por las organizaciones políticas en época de campaña electoral

(bimestralmente) y las aportaciones recibidas en época no electoral (semestralmente); enviar la base de datos de aportantes de partidos políticos que administra (en formato Excel), así como brindar asistencia técnica.

El Dato

Como parte de la campaña “Postula con la tuya”, la Contraloría General habilitó la Línea Gratuita 0800 13 100 para recibir las alertas ciudadanas sobre el uso irregular de recursos públicos en campañas electorales.

Lima, 2 de setiembre de 2014.